

NO SE CONSIGUE UN EMPLEADO DE MANIFIESTA A PORTEO QUE ESTE CATALOGADO EN LOS REGISTROS DEL CALDERONISMO

UNANIMIDAD TAN COMPLETA EN LOS EMPLEADOS PUBLICOS ES UN MILAGRO QUE NO SE HA REALIZADO HASTA AHORA; PERO COMO YA PASO LA EDAD DE LOS MILAGROS HAY QUE BUSCARLE AL HECHO UNA EXPLICACION HUMANA.

No hoy tal rencor mio hacia el presidente Cortés: lo que pasa es que desde mi posición de ciudadano aplaudo o censuro los hechos de acuerdo con la verdad o la justicia y el presidente suele a veces divorciarse de la una y de la otra.

Cuando hace un tiempo el presidente estaba en la tempestad de límites de Panamá me pidió opinión: un político rencoroso hubiera aprovechado la oportunidad para decirlo en la estacada: yo solo en defensa de la tesis presidencial y se me vintieron encima de todos lados.

CUANDO YO, NO OBSTANTE NO SER DE LOS VALIDOS DEL PRESIDENTE, SALIA EN SU DEFENSA EL DOCTOR CALDERON GUARDIA LO DEJABA SOLO Y SE AGACHABA MIENTRAS LA TEMPESTAD SE IBA.

Mis parientes han actuado en la política: pero ninguno de ellos recogió firmas de militares o empleados para un partido político prevalidos de su parentesco con el presidente.

El señor Presidente de la República, en un diario de la mañana de ayer, al referirse a algunas declaraciones del licenciado don Ricardo Jiménez, aparecidas en un vespertino del jueves, hace al distinguido ex - Presidente algunos cargos, los que, en conversación que ayer tuvimos con don Ricardo comentó en la siguiente forma.

GENIO Y FIGURA

Me conformo con la expresión del Presidente Cortés que empieza diciendo que mis declaraciones obedecen a la razón de que "genio y figura hacen la sepultura". Me conformo porque sabe él, como lo sabe todo el mundo, que muy lejos de estar abogando en mi

Si las pruebas que doy las rechaza el ministro de Gobernación, no voy a creerlo tan ingenuo como que las desee con acta notarial.



DON RICARDO
SE REFIERE EN INTERESANTES DECLARACIONES A LAS MANIFESTACIONES QUE HICIERA AYER EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

El jefe político de Puriscal se ufana de haber traído 75 adhesiones para el doctor Calderón; y éste pudo anunciar con un mes de anticipación un cambio de jefe político en Coronado. Salvo que el ministro la achaque a poderes de adivino del doctor, la prueba es buena.

LA TEORIA DE LOS VASOS COMUNICANTES ENTRE EL EJECUTIVO Y EL CALDERONISMO NO PUEDE TENER UNA MAS ESPLENDIDA CONFIRMACION LA DIFERENCIA ENTRE HACE CUATRO AÑOS Y Y HOY ES QUE AHORA NO QUEDA EN LA RAJA OFICIAL UNA CARTA QUE NO SEA DEL MISMO PALO. EL CALDERONISMO EN ESTO LLEVA LA RUMFLA ENTERA DE BASTOS.

Eso extraña a todos, inclusive a don León que ha dicho que con todo y su larga vida pública de treinta años no consiguió una unanimidad tan perfecta en el gobierno en que fué funcionario tan destacado.

beneficio personal si he salido de mi retiro, al que quise venirme desde el año 36, es por defender principios a los cuales me he consagrado con fe por bastantes más de cincuenta años; y en eso si he tenido el mismo genio y la misma figura sin que los esfuerzos que hagan mis opositores por retorcer mis palabras de otra hora en beneficio suyo, salgan bien librados. Contra las candidaturas oficiales me he alzado siempre y si bien las considero mortales por pensar y oír que no me equivoco; que el pueblo costarricense prefiere escoger el mismo sus gobernantes y no que se leste la presidencia como cualquier bien personal del presidente que sale al que entra, no por eso debo creer que su existencia sea buena. Al contrario, no por no ser de gran efecto popular, vama a creer que son tolerables cuando ellas resultan una mancha negra, de tinta indeleble, en las democracias Democracia en que las candidaturas oficiales prevalecen o existen, no es democracia sino remedo de ella.

(PASA a la Pág. 3. Col. 5.)

El gobierno, tratándose de libertad eleccionaria no solamente debe ser neutral sino también parecerlo. Lo que pasa hoy es que ni lo parece ni lo es.

Gran Bretaña ya no podrá confiar en las promesas de HITLER

Poderes omnímodos para consolidar y aumentar el poderío de Francia, pidió Daladier

PARIS, 17. — El jefe del gobierno pide los poderes más amplios que permitiera el pueblo de Francia, hoy pedido desde los tiempos de la guerra mundial.

Los poderes le permitirán a Daladier la inmediata movilización de las reservas del ejército, la extensión de la semana de cuarenta horas de trabajo, la requisita de las industrias para fines de guerra, firma de pactos y alianzas, así como efectuar un arreglo con Mussolini para ajustar los reclamos Italianos.

La prensa francesa opoya con todo decisión la actitud de Daladier, quien espera que el lunes le serán concedidos los poderes.

PARIS, 17. — El primer ministro Daladier presentó hoy un proyecto de ley a la cámara de diputados pidiendo "poderes especiales" hasta el día 31 de noviembre del año en curso, el

cuál autorizará al gobierno tanto por medio de decretos ejecutivos todas las medidas necesarias para consolidar y aumentar el poderío de Francia. El proyecto pide los poderes más

amplios que permitiera el pueblo de Francia, hoy pedido desde los tiempos de la guerra mundial.

Los poderes le permitirán a Daladier la inmediata movilización de las reservas del ejército, la extensión de la semana de cuarenta horas de trabajo, la requisita de las industrias para fines de guerra, firma de pactos y alianzas, así como efectuar un arreglo con Mussolini para ajustar los reclamos Italianos.

La prensa francesa opoya con todo decisión la actitud de Daladier, quien espera que el lunes le serán concedidos los poderes.

EL PREMIER, NEVILLE CHAMBERLAIN, HIZO ESTA SENSACIONAL DECLARACION AL PRONUNCIAR UN DISCURSO, CON MOTIVO DE SU SEPTUAGESIMO CUMPLEANOS. COMPARTO LA INDIGNACION DEL PUEBLO BRITANICO CON LO QUE HA OCURRIDO EN CHECOSLOVAQUIA

Tengo la mas absoluta confianza de que si llegase el momento de empujar las armas, tendria e lagayo incondicional de todo el pueblo de mi país, del Imperio británico y de las otras naciones.

TENDRE EL APOYO DE LOS PUEBLOS QUE APRECIA LA PAZ PERO QUE ESTIMAN MAS AUN SU LIBERTAD

Aunque estos actos de violencia han destruido mis ideales de paz, no por ello pierdo toda la esperanza

Cada uno de estos actos abusivos en suelo extranjero tiene que fomentar nuevos peligros para Alemania, y creo que no es aventurado profetizar que al fin y a la postre el pueblo alemán lamentara cuanto está haciendo su gobierno

BIRMINGHAM, 17. UP.— Los conocimientos en Europa central. El premier declaró que de ahora en adelante la Gran Bretaña ya no podrá confiar más en las promesas de Hitler, pues lo que él había dicho durante el convenio de Munich. Aunque el premier no lo dijo en tantas palabras, parece que el aborrecimiento de Checoslovaquia por Alemania señala el fin de la política de apaciguamiento que el premier ha prosseguido contra Hitler y su marca y confrontado las



PREMIER CHAMBERLAIN

Remesados ayer los fondos para hacer frente al primer pago de la deuda norteamericana

Se hizo por la vía cablegráfica y conforme a las condiciones que se habían presentadas con las objeciones al plan de arreglo, éste quedó definitivamente terminado.

Esas dificultades se solucionaron después de amplias deliberaciones entre los representantes del consejo de tenedores y nuestro agente confidencial en Washington, señor Castro Biesche.

NUEVA YORK, 17. — (Especial para LA TRIBUNA). — Venidas las dificultades que se presentaron en vista de objeciones del consejo de tenedores al plan de arreglo de la deuda externa de Costa Rica, el cual se refiere a la deuda norteamericana, dicho negociado quedó terminado, haber llegado a un completo arreglo. Después de resultado de las negociaciones, el caso. Dinos la noticia.

Para pedir la separación del Srío. de Gobernación se organiza una manifestación pública

Se pide permiso al Gobernador para celebrar esa manifestación el jueves próximo

Ayer le fue enviada al Gobernador de San José la siguiente comunicación:

Señor Gobernador de la Provincia, San José, S. D.

Propuesta al Ejecutivo la explotación de aceites y grasas en gran escala, en la región del atlántico

La propuesta ha sido formulada por una poderosa compañía norteamericana. De acordarse, la secretaría de hacienda suscribirá el contrato. La empresa solicita extensión de franquicia aduanera por un periodo de ocho años para la importación de la coque, que es la materia prima que se va a emplear, así como la libre importación de la maquinaria y la libre explotación de sus productos.

El Poder Ejecutivo está considerando una importante proposición que ha sido sometida a su consideración por una importante compañía norteamericana que trata de desarrollar sus actividades en Costa Rica, del

CONFIRMADA LA NOTICIA DE "LA TRIBUNA" SOBRE LA DECLARATORIA DE LIMON COMO PUERTO LIBRE

No sé por que se habla de imposición de candidatos: Costa Rica sigue siendo tan democrática como en sus mejores tiempos

La herencia de don Ricardo, de don Cleto, de don Julio Acosta, retoma siempre en el país; pero ahora buiscan los políticos el caballo ideológico de batalla; y si no lo encuentran, lo inventan

Por eso todos sonríen cuando oyen hablar de quimericas imposiciones: lo que pasa es que el señor Calderón Guardia se ha metido muy adentro en el corazón de la república; su popularidad es inmensa; sus excelentes virtudes de hombre y de ciudadano la imponen, dice el filósofo Vincent, al comentar los últimos acontecimientos políticos

Conversamos ayer, durante breve momento, con nuestro estimado colaborador y amigo el filósofo Vincent, queriendo conocer sus impresiones acerca de los últimos sucesos políticos, le preguntamos:

— ¿Que nos dice, Vincent, de política?

— No contesta. No se por que se habla de imposición de candidatos: Costa Rica sigue siendo tan democrática como en sus mejores tiempos; la herencia de don Ricardo, de don Cleto y de don Julio Acosta, retoma siempre en el país. Pero ahora buiscan los políticos el caballo ideológico de batalla; y si no lo encuentran, lo inventan. Por eso todos sonríen cuando oyen hablar de quimericas imposiciones. Lo que pasa es que el señor Calderón Guardia se ha metido muy adentro en el corazón de la república; su popularidad es inmensa; sus excelentes virtudes de hombre y de ciudadano la imponen, dice el filósofo Vincent, al comentar los últimos acontecimientos políticos

Don Julio Acosta, expresidente de la República, actual diputado y hombre público de grandes prestigio por la sinceridad de sus pensamientos, tomó activa participación en las discusiones del voto de confianza al poder ejecutivo nombrado en la Cámara y con motivo de los acontecimientos políticos. Sus discursos brillantes y altivos fueron conocidos del país entero, y con este motivo y con el deseo de conocer la opinión de don Julio respecto del actual gobierno, lo visitamos en su casa de habitación en San Pedro, donde desde luego fuimos recibidos muy cordialmente. En dos oportunidades anteriores habíamos visitado a don Julio para obtener el de declaraciones, pero nos había manifestado que no deseaba participar de las actividades de prensa y de política actual momento político. Pero los acontecimientos nos han precipitado y de nuevo visitamos a don Julio, despidiéndole un saludo de despedida en San Pedro.

CORTES QUE EL PAIS ESTA SUFRIENDO DE SU LABOR ADMINISTRATIVA?

Desestiman los tribunales una gestión para reponer bonos del Crédito Hipotecario perdidos en España

La sesión la plantan don Angel Laspiur ante el juzgado civil de hacienda, que declaró sin lugar la reposición pedida

Lo solo civil de la corte suprema, por mayoría de votos, con firmo lo resultado por el juzgado

Nuestros lectores están enterados de que hace algún tiempo el ciudadano español don Angel Laspiur, aludido, presentó ante el juzgado civil de hacienda una gestión tendiente a que se le devolviera el artículo 119 de la ley de cambio; se ordenó el dictado de la cuestión, desestimada por una suma bastante crecida.

A 120 CHELINES 6 PENIQUES VENDIDO EN LONDRE EL CAFE DE COSTA RICA

A 118 chelines el de San José de la firma Tournon, siendo ofrecidos 4864 sacos, de los que liquidaron 3967

El de Goetschke alcanzó 70 chelines y el de Heredia 68, según informes oficiales recibidos cablegráficamente por el instituto de defensa del café.

En la tarde de ayer recibió el Instituto de Defensa del Café el reporte cablegráfico que nos ha informado de que el precio de venta de café de Costa Rica está en alza en los mercados ingleses. De acuerdo con esos datos, los resultados han sido mucho más satisfactorios que no solo se obtuvieron los buenos precios sino que aumentaron en los mercados de algunas ciudades.

El precio fueron estos días: para Goetschke, a setenta chelines el saco marca "Pan", Treo Rico, a 122 chelines y su paquete el saco marca de Carlos Salazar, de Heredia, a 68 chelines, el saco de Heredia, de San José, a 68 chelines y el de Heredia, de Heredia, a 68 chelines.

La propuesta ha sido formulada por una poderosa compañía norteamericana. De acordarse, la secretaría de hacienda suscribirá el contrato. La empresa solicita extensión de franquicia aduanera por un periodo de ocho años para la importación de la coque, que es la materia prima que se va a emplear, así como la libre importación de la maquinaria y la libre explotación de sus productos.

El Poder Ejecutivo está considerando una importante proposición que ha sido sometida a su consideración por una importante compañía norteamericana que trata de desarrollar sus actividades en Costa Rica, del

Conversamos ayer, durante breve momento, con nuestro estimado colaborador y amigo el filósofo Vincent, queriendo conocer sus impresiones acerca de los últimos sucesos políticos, le preguntamos:

— ¿Que nos dice, Vincent, de política?

En la tarde de ayer recibió el Instituto de Defensa del Café el reporte cablegráfico que nos ha informado de que el precio de venta de café de Costa Rica está en alza en los mercados ingleses. De acuerdo con esos datos, los resultados han sido mucho más satisfactorios que no solo se obtuvieron los buenos precios sino que aumentaron en los mercados de algunas ciudades.

El precio fueron estos días: para Goetschke, a setenta chelines el saco marca "Pan", Treo Rico, a 122 chelines y su paquete el saco marca de Carlos Salazar, de Heredia, a 68 chelines, el saco de Heredia, de San José, a 68 chelines y el de Heredia, de Heredia, a 68 chelines.

CREE ACASO EL PRESIDENTE CORTES QUE EL...

(VIENE de la Pág. TINO)

... y franca nos dijo: —Los pueblos centroamericanos, a excepción del nuestro, son violentos y suelen reaccionar con precipitación en presencia de acontecimientos políticos de esta naturaleza. Y de esa intemperancia viene el origen de los gobiernos fuertes que tienen por dominarlos. Pero para lograrlo ha de haber sacrificios de libertad y de humanidad que más tarde o más temprano se venzan en secuela de desgraciados accidentes de sus vidas políticas. En cambio, el pueblo costarricense es más tranquilo, más reposado, más lento en la reacción. Pero más decidido en el momento oportuno. Puede equivocarse, puede sufrir con paciencia un determinado período, pero al cabo siempre levanta la frente y sabe colocarse del lado de la justicia y de la razón, y sobre todo del lado de sus derechos ciudadanos cuando estos han sido conculcados de una u otra forma. La historia nos lo demuestra así, y ya tenemos antecedentes que abonan la índole de los costarricenses. Preferimos la paz, la tranquilidad, y hasta preferimos hacer sacrificios impenables con tal de que a la violencia se apague con la razón, con tal que a la protesta le preceda con el buen juicio. Pero cuando en el alma del pueblo costarricense se infiltra la idea de que se le están arrebolando sus derechos, y de que se le quiere coartar la libertad, la reacción aunque lenta, es segura e inevitable. Bien conocido yo esta psicología de los costarricenses, y por eso es que tengo que decir que los actuales sucesos de la política puedan tener al cabo un desenlace que no desee, y en el que ni siquiera me atrevo a especular. Lo que ha pasado en la política es algo tan exótico a los ojos de los costarricenses que puede traer el fenómeno de la indiferencia, de la decepción. Es posible que pronto vendrán en que retornemos a la vida republicana y democrática en la que hemos vivido durante tanto tiempo, y entonces será oportunidad de volver a penetrar en el alma tica con las ideas de libertad que son su patrimonio más glorioso. Hoy por hoy, esa alma costarricense tiene que haber llegado al punto de dolor de una mentira liberal y republicana. No quiero referirme sino, y muy especialmente, al acto perpetrado ayer en la representación nacional. Deje sentada en la memorable sesión a que me refiero, mi protesta. Y si la deje sentada es porque he creído siempre que la constancia de un pueblo dice mucho de su carácter. Los diputados podrán a veces no poder levantar la protesta de actos de los gobernantes o de los políticos, pero a los que acompañan y dirigen a los gobernantes, pero si tienen que guardar un penoso silencio, jamás deben llegar a los extremos increíbles de solidarizarse con partidos políticos que van a la lucha y con el mandato imperativo de un poder que no tiene mejores cartas patentes que las del representante del pueblo. Y ahora vemos el espectáculo de que el poder legislativo, el poder ejecutivo y su mismo secretario de Estado que tiene alianza con el Congreso en asociación de la mayoría en la lid democrática, y lo mismo que afirma la mayoría de los representantes en la historia de Costa Rica no se había presentado jamás una situación de esta clase. Y ahora, y no culpo tanto a los políticos cuanto a los que tienen una credencial de la que hay que dar cuenta limpiamente a la república. Cuando el Congreso se convierta en un ejército disciplinado, habrá que prescindir del Congreso y buscar otros medios de gobierno. La dictadura o como se llame, pero un dictador que se someta a la voluntad de un interés político que no se debe ni se puede dividir. La resolución de la dictadura hecha por el Lic. don Ricardo Jiménez tres veces expresidente, es la protesta más enérgica en contra de los actuales sistemas. Y lo hizo con visión. El Lic. Jiménez no ha querido ser un peón en el preparado tablero de una política premeditada. En un reportaje que dió el expresidente Jiménez dijo que no quería servir en desventaja manifiesta, para legalizar la libertad electoral que se niega a los costarricenses. Yo creo lo mismo que él y aplaudo su determinación. Y digo además que si él no podía levantar la bandeja de una candidatura independiente, no crea que pudieran hacerlo otros. Esa es la escueta verdad. Si no hay respeto, si no hay un gesto de balalga frente a la candidatura de un tres veces expresidente, que además tiene la historia de ser uno de los más grandes hombres de Costa Rica, y que lo ha probado además, no puedo creer que nadie, con ninguna otra credencial, pueda decir que está presente en esta lucha. Quien tal haga, sería o un loco o un hipócrita, o un irresponsable. Sería acaso un maniquí, un ciudadano dispuesto a perder y a ser vendido para darte apariencias de libertad a lo que no es sino una determinación y decisión firme para quien ose enfrentarse a la candidatura del doctor Calderón Guardia. Y debo advertirle que no quiero entrar a analizar la persona de este joven que puede tener los merceditos que todos le reconocen. Eso es cosa distinta. Señalo simplemente las condiciones en que se produce su exaltación al poder. Y ahora, hechas estas consideraciones políticas, quiero decirle que precisamente estaba volviendo a leer a Erasmo en su Elogio de la Locura. Es un libro que me gusta mucho. Las situaciones que ano no tiene más camino que colocar los pensamientos del gran hombre frente a frente con la realidad. La locura del poder es una de tantas. Hay quienes llegan a generalidad de tal forma medida dentro de su corazón que no ven a los otros. No meditan, no relacionan los hechos. Sienten solamente la frialdad de colmar su vaso. El bebedor, el jugador, el vesanteo, el sexual y el megalomano, no piensa jamás que hace daño ni que lo hace a sí mismo. No piensa más que en su propia satisfacción. Creo que esa satisfacción personal es la de todos los otros. El jugador que gana una noche se complace mucho en ello sin saber acaso que ese dinero ganado pertenece a una familia inocente que necesita ese dinero para vivir. El que abusa de una mujer se siente orgulloso de su hazaña donjuanesca sin pensar en que ha causado la ruina de una vida muy apreciable. El bebedor que siente en su cerebro las locuras del alcohol, piensa que se está alimentando de lasiones muy lindas y muy deliciosas. Se resporta a los paraisos artificiales y cree que todos son felices con su borrachera inocente. Y el que siente los placeres del poder para ejercer represalias, para tener ventajas sobre los demás mortales, para imponer su personalidad cree que está llenando una misión sagrada. Pero todo ello es el paraiso de la locura. Retornemos a la realidad. Cree acaso el Presidente Cortés que el país está satisfecho de su labor administrativa? Persemebradamente que lo está. El país siente agradecimiento por el Presidente Cortés y habrá de rendirle homenaje cuando despidiéndolo del poder vuelva a la vida ciudadana al igual que todos los costarricenses. Pero si piensa que por cuanto su OCHO

Passa a la Pág. OCHO

Y siga divirtiéndose...



IGA al Concho Vindas y a Zulo Peñaranda

los artistas que han revolucionado el radio nacional, en una nueva y formidable charla A LAS 7 P. M.,

DESDE LA ESTACION FAVORITA

LA Z DE LA VICTOR

ONDA LARGA 625

ONDA CORTA 6410

Cortesía de los famosos cigarrillos

ALFARO GARAGE

Mañana Domingo sírvase oír el sorteo de la LOTERIA NACIONAL desde esta misma estación.

NO SE POR QUE SE HABLA DE IMPOSICION

(VIENE de la Pág. UNO)

Si hubiera implicación, el señor presidente no habría elegido, con toda amplitud, a don Ricardo Jiménez. En esa forma les abre el camino a los oportunistas del gobierno. Eos oportunistas creen que el camino a la victoria es el camino; y hasta nosotros, los que no tenemos ni hemos tenido, el favor oficial. Se cree que no podrán hablar con más independencia que yo, yo soy el único para elogiar a nadie. Pero hay que ser justos. Los errores de este gobierno no valen tanto como los de otros. Sin embargo, sin dejar de verlos en cuanto pesan y en cuanto valen, no podemos menos de manifestar que las libertades que tiene hoy el país, son las más grandes que hemos tenido siempre, con hombres de la talla respectabilísima de don Jiménez. Pero no hay manera de contentar a

siendo conducido al puerto de Palma de Mallorca, de donde de allí hace pocos días despus de haber sido detenido por profutar con los puertos de España república.

Magnífico, el abra continuar la excelencia labor del Dr. Peña Chavarría. Conozco al señor Acosta, de de año; su proyecto. No creo que haya quien le crea incapaz de no seguir la obra del señor Peña. Lo otro es, fuera de impresiones políticas, que no vienen al caso. Ya sabe muy todo que la política lo desfierra todo; los intereses ponen sobre su cara multiforme, un velo oscuro.

CAPTURADO EN BARCO MERCANTE BRITANICO POR LOS NACIONALISTAS

LONDRES, 17. — El vapor británico "Stangate" fué capturado por un barco de guerra nacionalista en aguas territoriales españolas en el momento en que

AYER EN EL CONGRESO

Aprobado el dictamen que recomienda la ratificación de los Convenios de B. Aires

EL LIC. DON TEODORO PICADO HIZO UNA INTERESANTE DISERTACION EXPLICANDO LOS ALCANCES DE CADA UNO DE DICHO CONVENIOS

Hizo ver que la cámara no podía ratificar el tercero de dichos convenios por estar relacionado con el pacto Saavedra Lamas que no fué aprobado por el congreso de Costa Rica

Se repitió el acta de la sesión anterior. De inmediato se comenzó a discutir un dictamen de la comisión de relaciones exteriores, en el cual se recomendaba a la cámara la aprobación de los once convenios de Buenos Aires, excepción hecha del tercero, que es el referente al Pacto Saavedra - Lamas.

Después de esta interesante explicación, se tomó a votación el dictamen en discusión y resultó aprobado por una gran mayoría.

Y no habiendo más asuntos de estos convenios Puntualiza, uno de estos convenios. Puntualiza, uno de estos convenios. Puntualiza, uno de estos convenios.

ALFARO GARAGE

imitado por todos
Igualeado por ninguno
TELEFONOS 3128-3355

ALKA-Seltzer

COMERCIANTE

DOCTOR

ABOGADO

MILITAR

EN TODAS LAS FARMACIAS

Una a dos tabletas en un vaso de agua, hace una efervescente deliciosa bebida que se comprende en seguida por que millones toman Alka-Seltzer, que modo incomprensible. Los médicos aconsejan que a veces mian el modo incomprensible. Los médicos aconsejan que a veces mian el modo incomprensible. Los médicos aconsejan que a veces mian el modo incomprensible.

ECONOMICOS

Los avisos de ocasión que se inserten en esta sección pagarán por la siguiente tarifa: Veinte palabras por un centavo, por cada inserción. Cuatro será el número menor de palabras. Cinco centavos por cada palabra más.

COCINAS PARA LENO, nuevas y usadas, le ofrece la Maestría Enrique Gómez, la casa de confianza para obtener muebles y todo lo concerniente al confort de su casa. Visitenos, 125 varas al Sur de la Botica "La Violeta", calle 8, avenidas 2-4. Teléfono 3396. 3562

APARTAMENTO amueblado, independiente, tres cuartos, cocina eléctrica, buen servicio interior y muy céntrico, se alquila. Teléfono 4309. 3563

SE VENDE de ocasión un tostador eléctrico italiano y una máquina registradora National. In form. 35, fabrica café "La Proveedor". Teléfono 4319. 3530

VENDE DE OCASION automóvil y muebles para tienda. Luisa de Ibar, Esquina con calle Paradería Costarricense. 3561

CAMION Ford 85, modelo 38 con facilidades de pago. Informes en el Garage Maduro o teléfono 2345. 3565

VENDO FICAS: 1 En Sabanalillas de Montes de Oca, de potrero y pequeña parte de café y plátano. Mide 16 manzanas — 11 Al final del Barrio González Lahmann terreno de 3 1/2 manzanas propio para construcciones. José J. Aguilar, 75 varas Este Pulpetería Flor de Otoyá. 3564

SE VENDEN dos camiones Chevrolet modelos '37 y '38, una varoneta volvo hidráulico Dodge, Vealcs en Garage 350 varas Oe te Botica Francesa. Teléfono 3647. 3566

NECESITO departamento moderno, confortable, independiente, con o sin muebles, 2º ó 3º piso, entre 1-2 dormitorios, sala, comedor, cocina, baño. Señora Armiesto. Teléfono 3389. 3567

PICADORAS Pasto, Trapi-ches, Sierras Cinta, Transmisión, acero, poleas, chumaceras, arandelas, nuevo y reconstruido a precios de oportunidad. Union Ferreteria Costarricense. Este Plaza Pacifico. 3568

CAMBIO por finca propia para lechería, valor aproximado de C 20,000, valiosa, extensa y productiva propiedad central comercial Alajuela. Ofertas por correo a Jesús Hernández Soto. Alajuela. 3560

VENDESE San Rafael Coronado magnífica casa con 2 1/2 manzanas, patio, cart, hipoteca Crédito; cámbiase o como casa en San José, o finca de café en altura con hipoteca Banco Estado. Diferencia al contado. Informes: Apartado 822. 3559

VENDO 600 metros de cañona de estaciones remachadas en secciones de tres, cuatro y cinco planchas, propias para conducción de agua. Informes: Edgar Pontón de Arce. 3558

SE VENDE una hermosa casa en el Barrio de Otoyá. Para informes: Teléfonos 2260 ó al 2396. 3545

MATRIMONIO busca una casa pequeña en buen estado con 2-4 cuartos, cocina, baño y Jardín, en San José, Sabana San Pedro. Informes C. Vabana en esta administración. 3555

GRAN REALIZACION DE VESTIDOS. Aproveche esta oportunidad visitando la Penitencia Rey detrás del Edificio Metálico. Teléfono 2561. 3548

SE NECESITA departamento amueblado dos o tres piezas y cocina. Conte tar dando precios al Apartado 765. 3550

ALQUILO casa grande con garaje, en Barrio de Amón. Diríjase Teléfono 2717. 3543

SE ALQUILA el local que ocupa "La Dispensa", Informes en el alto con Maduro No. 4309. 3555

LECHE Y MADERA Los mejores negocios de Costa Rica. Vendese finca cercana a la ciudad de Heredia, o parte de ella, con aserradero propia casa nuevo; luz, casa de habitación, galpones, 550 manzanas montaña, 50 de potrero, 1800 metros altura; muy buenas aguas y tierras inmejorables para toda clase de cultivos. No hay torales ni garzapatas. Entendese con Ricardo Rojas Vincenzi en LA TRIBUNA. 169

CON DINERO adentro. "Plancha Campana Azul Perfumado". Vale 60 centimos, por su ropa espléndidamente. Por 20 envolturas le da su pulpería una Plancha Campana Azul Perfumado". 3509

REGALO Importé mimbres. Muebles en abonos de C 250 semanales, 8 piezas C 160,00. Máquina importada expresamente para reparar y pintar muebles; destruye la polilla. "Estrella Nacional" 75 varas Sur Puente Fabrica - Teléfono 4644. Arabel Zuñiga. 3538

VENDO DIEZ CASAS con ligas, bien construidas, con solar interior adyacente, cercano al Mercado, propio para estación camiones, fabrica, etc. Ap. 658. 3528

SE VENDE negocio de pulpería y cantina o se cambia por finca en la Provincia de Alajuela. Informes: Teléfono 4401. 3525

NADA DE AQUELLO que le conté, primero donde Muñoz Hermanos, para que nos haga el "nido", después los amoretos. Muy bien pensado; nosotros le damos todos los muebles, nuevos en abonos y sin fondo, 50 varas Oeste del Banco Nacional de Seguros. Cochechos a C 400. Teléfono 3153. Apartado 1137. 3490

COCINAS hierro, torres para hierro, máquinas coque, cajas hierro y cates, los mejores precios. 25 varas Oeste de la Botica Oriental, Víctor M. González C. 3484

CASA grande, amueblada, en los alrededores del Parque Morazán, se alquila. B. E. P. Sues. Tel. 2900. 3445

COMPRO casa pequeña sin intermediario. Parte al contado, resto condiciones Banco de Estado. Escribir al Ap. 1836. 3515

NO SE CONSIGUE UN EMPLEADO DE MINISTRO A PORTERO QUE NO ESTE CATALOGADO EN LOS...

Viene de la página CINCO un caso de simple ciudadano para elevarlo a la diputación como premio a sus servicios, lo encontró diputado y lo religio. Pero ninguno de ellos anduvo recogiendo firmas de militares ni de empleados público, prevalecidos de su parentesco con el Presidente, a favor de ningún partido político. Bueno es añadir que las cosas más mi sobrino don Arturo Tinoco, era Director de los trabajos de la cantería de Puntarenas y en orden salió su candidatura por el partido beachista para diputado por Puntarenas le indique que debería separarse del puesto oficial que desempeña para que no hiciera presencia, desde su jefatura, sobre las ponadas. Cuando en esta campaña en que fué candidato el doctor don Carlos Durán, al final de mi primera presidencia, sus partidarios se llevaron en una manifestación a Alajuela a mi sobrino don Mario Jiménez; éste me puso un telegrama desde allá quejándose del Comandante de Plaza, al momento al sobrino fué que no lo habían llevado por las influencias políticas que el personalmente pudiera tener en Alajuela sino por ser sobrino del Presidente y que le estaba sirviendo a los que tenían su hacilita que afilar. En esa misma política vivía en mi casa mi otro sobrino don Aristides Jiménez, era ferrocarrilista y acompañó al licenciado don Máximo Fernández en su jira de propaganda política por los cantones del sur de la provincia de San José; en cuanto regresó le hice ver lo inconveniente de su conducta y Aristides se fué de mi lado para así no se pesara. Hay, pues, diferencias entre lo que hubo ayer y lo que hoy hay.

PRUEBAS CON ACTA NOTARIAL. NO LAS HAY

He acusado al Gobierno de estar haciendo cuanto puede en favor de una candidatura presidencial, la del doctor Calderón Guardia. Podrá el gobierno negarlo a grito herido y jurar y rejarar el Presidente Cortés que eso no es así. Pero yo apelo a la conciencia de todos los costarricenses que digan si todos no sienten que mi dicho es verdad sobre el punto notarial y con testigos, pide denuncias; es: traiga las pruebas. Day la de un diputado, la de los hijos del Presidente de la República metidos hasta la coronilla haciendo la política calderonista, y resulta que esas no son pruebas. Si el Ministro de Gobernación quiere las pruebas del punto notarial y con testigos, pide denuncias y no lo creo tan ingenuo como para pensar que haya posibilidad de presentarle esos testimonios. Pero negar las pruebas porque las pruebas no se acumulan o no están protocolizadas es querer tapar el sol con la mano. Para mí el testimonio del diputado Orendes Viquez es respetable de rindio absoluto; y no es la forma de destruirlo ventrale encima con insultos que nada prueban más que la cólera del que pierde; mucho se ha repetido que el que pierde rompe el naipe y las expresiones desentonadas del Ministro contra ese ciudadano, que debe ser respetable cuanto hace el caso de un punto notarial y con testigos, pide denuncias de candidatos a diputado, no deshacen su dicho espontáneo y que está respaldado por la honradez de quien lo emite.

PARA MUESTRA, UN BOTON

Para muestra, un botón y basta, y el de don Orendes es toda una flor. Pero espigando entre lo que se dice punto notarial y con testigos, me refiero al doctor Manuel Antonio Blanco Montero, un reciente viaje que hiciera a Puriscal en gestiones de abogacía, tuvo oportunidad de oír al Jefe Político de ese cantón, don Víctor Méndez, relatar cómo había hecho un viaje a esta capital para traer al doctor Calderón Guardia setenta y cinco adhesiones políticas. El Jefe Político de Puriscal es representante del Ejecutivo en aquel cantón y no es probable que anduviera cogiendo adhesiones y trayéndolas al candidato de sus simpatías a espaldas del Ministro y contrariando su voluntad.

VALVO QUE ESTEN JUGANDO AL ESCONDIRRO

Digo eso, salvo que en este Gobierno los empleados y funcionarios se entregaran en jugar al escondido. Que el Jefe Político Méndez a espaldas del Ministro haga propaganda por el doctor Calderón. Y que los cuatro Ministros que se solidarizaron con su colega el de Gobernación se juntaran a espaldas del Presidente Cortés para darle su dula una diputación al doctor Calderón. Como yo no quisiera apañar mucho a los hombres del gobierno, me parece llegar a ser peligroso hasta para el mismo señor Presidente.

QUEEN OMPIRA LOS EMPLEADOS DE GOBERNACION

Otro detalle que es interesante: hace un tiempo el mismo señor abogado Blanco Montero tenía un asunto judicial en San Isidro de Coronado. Su cliente tropezaba con dificultades por parte del Jefe Político del cantón que lo era el señor Rafael Porras Araya, y se quejó de ello ante el señor Presidente Cortés. Como yo me acordaba de que el Jefe del Estado insinuó que se retirara al señor Porras por su proceder. Pocos días después el cliente del señor Blanco se encontró con el doctor Calderón Guardia quien le habló del caso del Jefe Político mencionado, le hizo ver que si lo destinaba quedaba su familia en malas condiciones, pero que lo que se iba a hacer era darle un cargo de jefatura. Y que se iba a nombrar a don Neltali Vargas Zuñiga, nombre que, agrega el cliente mencionado, llevaba escrito en su libreta de apuntes el candidato del partido republicano nacional. Paso el tiempo y por fin se realizó la profecía del doctor Calderón pues Porras fue trasladado a Turrabares y Vargas Zuñiga nombrado en Coronado. Esta prueba parece bastante buena, salvo que ahora el Mi-

nistro de Gobernación la achaque a poderes de adivino que tiene el doctor Calderón Guardia.

HAY CORRIENTES SUBTERRANEAS QUE SE NOTAN

Pero hay otras corrientes subterráneas que se notan, como en el caso del nombramiento del doctor Alfonso Acosta a Jefe Político de Alajuela. El doctor Acosta y los Cartagos salió de esta capital a las seis de la tarde más o menos. Pues bien, ya a las cinco, las redacciones de los periódicos tenían la información de que el sustituto sería el doctor Acosta. Se dirá que los periódicos tienen muy buena información, y es cierto, pero me ha dicho que la noticia fue recogida en los círculos calderonistas los que tenían de presentar Peña la renuncia formal de su cargo; ya habían sido enterados del nombre del reemplazante. La teoría de los vatos comunicantes entre el Ejecutivo y el calderonismo no puede tener una más espléndida confirmación.

TODAS LAS CARTAS DEL MISMO PALO

Explica el señor Presidente Cortés el fenómeno de que todos los funcionarios altos y bajos del Ejecutivo sean calderonistas por similitud con lo que sucedió en la reciente pasada campaña presidencial en que estaban con el 56 jefes políticos. Yo digo que eso fue así, pero que la diferencia es que ahora no queda una carta en toda la baraja oficial que no sea del mismo palo. El calderonismo en esto lleva la runfla entera de bastos. No hay Ministro, no hay Gobernador, ni Comandante de armas, ni oficial del ejército, ni Jefe Político que no esté "en el buen sentido" que decía el otro. Y una unanimidad tan absoluta es muy difícil de conseguir si se observa que a una consigna que viene de lo alto. Yo no conozco al doctor Calderón Guardia. Me dicen que es simpático y buen mozo. Pero estas simples cualidades no ameritan una unanimidad tan completa entre el elemento oficial; hombres que se han distinguido en la vida pública, no juzgado un papel de relieve, que han mantenido alguna vez una tesis, que han hecho una vez, por lo menos, un gran discurso, o publicado un libro, o hecho una obra de arte, algo en fin que haya sacado su personalidad del montón y le haya dado un relieve visible, no consiguen tan unanimidad. Y sin embargo de esta unanimidad, el doctor Calderón Guardia persona que no ha hecho ninguna de esas cosas, ha realizado el milagro de los tiempos modernos. Pero como ya pasó la edad de los milagros hay que buscarle al hecho una explicación lógica.

EL PROPIO DON LEON SE HA ESTRANADO

Y esta extrañeza no es sólo mía. Sé por buena fuente, por personas que han tratado al señor Presidente Cortés, que no tienen en el deber de ningún género por ser dependientes de la administración y por lo tanto, que quienes, si el señor Presidente se ha franquado, es por impulso espontáneo y no por esa confianza que llega a establecerse con los que están cerca de él o bajo sus órdenes, lo siguiente: que don León les ha manifestado que se extraña que el doctor Calderón Guardia, que es un partidario cuando el, para llegar a ser Presidente de la República, empezó siendo maestro de escuela, y de allí fué, por méritos propios y asiduo trabajo, ascendiendo poco a poco, llegando a ser Comandante jefe de los archivos, diputado, ministro del presidente, jefe de la oficina de la granjería, jefe de treinta años de trabajos y luchas que remataron en su Secretaría de Fomento en la última administración Jiménez, en la que hizo un esfuerzo laudable. Y yo agrego, si don León, con tantos méritos y treinta años de vida pública que le dan un prestigio, no consigue la unanimidad de pareceres que el señor Calderón entre los empleados, sea cual sea la fuerza que ha realizado ese milagro y diga si los motores no son los de los jefes que imponen a sus subalternos el camino. Si esto no es oficialismo en una candidatura, no sé qué se podrá llamar así.

HAGAMOS MEMORIA

Don León tuvo méritos bastantes para ser candidato a la presidencia. El mismo los ha resumido y acaba de repetirlos en el párrafo anterior. Zamora, Alvarado, no fueron cortistas; que el Comandante de Plaza don José, Coronel don Joaquín Lizano, no lo fué tampoco, como no lo fué el Director General de Policía Coronel don Jorge González, que no lo fueron tampoco el Jefe de la Guardia del Presidente don José María Bolaños, ni el Comandante de la Artillería Coronel don Guillermo Soto, ni el segundo, Coronel Carranza; que tampoco lo fueron estos otros altos empleados militares, Coronel don Francisco Bonilla, Comandante Primero de la Segunda Sección Coronel don Alguacil Ángel Guardia, Segundo de la Segunda Sección Coronel don Fernando Bolaños, Segundo de la Primera; Coronel don Francisco Laport, farmacéutico del ejército; Coronel don Rafael Coronado, don José Joaquín Mora Cañas, don Recaredo Bonilla Carranza, don Celso Barahona y otros militares más. Un total de treinta y cinco nombres. Un tercio de la fuerza armada de la capital no fue cortista. Por lo tanto, no pueden decir las listas de servicio de esos días en que se pagaron a todos los que fueron dados de baja, por no ser cortistas; los sueldos de paz y abril. En la casaca don Ramón Quesada, Director del Liceo de Costa Rica, don Ramón Rodríguez y don Ramón Ceped, Jefe Administrativo y Técnico respectivamente, con don Abelardo Quesada jefe del departamento agrícola, y numerosos inspectores, visitantes, directores y maestros. En Hacienda, el Coronel don Ulises Acosta, Inspector General, don Fernando Bolaños, Administración de la Aduana de Limón, don Guillermo Bolaños, Inspector de Resguardos; en el tráfico, el jefe, Coronel don Ricardo Tinoco. En salubridad el Secretario de Estado, doctor don Solón Núñez y su Oficial Mayor don Gonzalo Chacón Trejos. Esos son los nombres que me acuerdo. Y digo yo, esto no puede ser más que un detalle que hoy pasa en que si no es que se le ordene a algunos hacerse neutrales; para sacar pruebas, lo cierto es que no se consigue un empleado, Ministro o portero, que no esté oficialmente catalogado en los registros del calderonismo. Y no se diga que es por no haber sido un cortista. Porque podía haber algunos neutrales y no haberlo sido lo que pasó hace cuatro años, don León estuvo roló en la arena política mucho tiempo, y no había la unanimidad de ahora; el señor Bécche vino meses después de lanzado don León y ya la lista de los nombres fue mucho más larga que los empleados. El argumento presidencial es malo y queda desbaratado y con el se viene abajo todo su alegato.

LO DE LAS MUJERES DEL CESAR

Tengo que repetir en esta una frase vieja y manoseada: la mujer del Cesar no debe ser honrada sino por su propio mérito. El gobierno, tratándose de libertad electoral no solamente debe serlo, sino también parecerlo. Lo que pasa hoy, es que ni lo parece ni lo es.

Pastillas ANTISEPTICAS EVANS

TOS RONQUERA RESFRIOS

SE VENDEN EN LATAS DE 5 SOBRECITOS DE 5 PASTILLAS

Formula del LIVERPOOL THROAT HOSPITAL

NORTH PACIFIC COAST LINE

en Unión del FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

CAFE Y FRUTAS, para el NORTE PACIFICO en barcos REFRIGERADOS

Servicio rápido y directo de PUNTARENAS

PROXIMA SALIDA:

DINTEL DYK..... 30 de MARZO

Para más informes diríjase a los Agentes: FELIPE J. ALVARADO y Cia. Suc., S. A. NORTH PACIFIC COAST LINE SAN JOSE Y PUNTARENAS

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION COMPANY

SALIDAS DE PUNTARENAS

batelotas exeltes en los puertos centroamericanos. Conectando en CRISTOBAL, con las Compañías Transatlánticas para Londres, y puertos del Continente del Pacifico.

RUMBO AL SUR:

ACAJUTLA 26 Marzo

SALVADOR 9 Abril

ACAJUTLA 9 Abril

RUMBO AL NORTE:

SALVADOR 24 Marzo

ACAJUTLA 14 Abril

SALVADOR 28 Abril

The Pacific Steam Navigation Company

Para informes diríjase a F. J. ALVARADO & Cia. Suc., S. A. San José, Puntarenas

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

Solidas semanales de Limón para Nueva York con escala en Cristóbal y Habana

Levando café para todos los puertos Europeos y Americanos

VAPORES SALIDAS

CHIRIQUI Marzo 19

TALAMANCA Marzo 26

QUIRIGUA Abril 2

F. J. ALVARADO y Cia., Suc., S. A. Agentes para Limón y Puntarenas

Para más informes diríjase a las Oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY en los bajos del Gran Hotel Costa Rica TELEFONO 3396

HAMBURG-AMERIKA LINIE * **NORDDEUTSCHER LLOYD**

Próximas salidas de PUNTARENAS:

A EUROPA:

V. FEODOSIA 31 de Marzo

V. ISERLOHN 19 de Abril

A CALIFORNIA:

V. TACOMA 25 de Marzo

HAPAG - LLOYD

AGENCIA COSTA RICA

AGENCIA CENTRAL TELEFONO 2086

ES INMEDIATA LA GRAN OFENSIVA NACIONALISTA

BURGOS, 17. — (Especi- para LA TRIBUNA). — Con res- pecto de los varios preparativos para la gran ofensiva naciona- lista contra todo el territorio re- publicano pero en especial con- tra el frente de Madrid, la que según fuentes fidedignas del cuartel general está por deca- der de un momento a otro, se informa que estos han sido efec- tuados con la mayor preci- sión hasta en los mínimos deta- lles, puesto que el general Fran- co y sus consejeros con ideas que el enemigo todavía cuenta con un ejército bien armado y capaz de ofrecer frente resis- tencia a los ejércitos nacionalis- tas. Los militares nacionalistas han dejado fuera de sus cálcu- los toda posibilidad de que los republicanos han sufrido un considerable debilitamiento a causa de la reciente revolución comunista, y al lanzarse al ata- que las fuerzas nacionalistas lo harán de la misma manera co- mo si no hubiera habido diferen- cias internas entre los partidos del frente popular. En el travesío del frente de Levante al norte de Valencia, de allí a Ma- drid y que se extiende hasta Madrid y Almería, el alto man- do nacionalista ha colocado cen- tinares de sus mejores tropas de choque, perfectamente arma- das y apoyadas por artillería y aviones, las cuales de puen- te su largo descenso están listas para emprender la ofensiva con una potencia de movilidad y en varios sectores simultáneamen- te. Todo está listo para la se- ñal definitiva y se dice que el

JOAN CRAWFORD—MELVYN DOUGLAS MARGARET SULLAVAN—ROBERT YOUNG

los 4 astros favoritos del público, los 4 artistas de modo, los 4 refulgentes soles, reunidos en una gran película de amor, de música y de celos:

LA HORA RADIANTE

El más extraño problema de 2 CORAZONES de MUJER que luchaban contra ellos mismos por amor y por celos!!

¡¡OTRO GRANDIOSO espectáculo METRO-GOLDWYN-MAYER!!

JOAN CRAWFORD superó en esta producción de gran lujo, su inolvidable triunfo: "La Bailarina".

En los números coreográficos, Miss Crawford es acompañada del bailarín mundial "DE MARCOS"

MAÑANA DOMINGO A LAS 4 - 7 - 8.45

GRAN CINE



BERLIN SE PREPARA para tributar a HITLER la más grande RECEPCION DESDE EL BALCON DE LA CANCELLERIA EL FUERHER DIRIGIRA LA PALABRA A LA MUCHEDUMBRE.

Hay que saber distinguir las buenas películas—cuando se ofrece una como la de mañana en el RAVENTOS no hay que perderla— así no se verá obligado a exclamar: ¡QUE LASTIMA! NO SUPE ESCOGER!

Mañana en el RAVENTOS a las 4, 7 y 8.45

Estreno de gran Gata! Los cantantes mimados de los públicos selectos — JAN KIEPURA y MARFA EGGERTH, en la bella y delicada obra cinematográfica, titulada:

EL ENCANTO DE BOHEMIA

Con la música del inmortal Puccini—Paris con su Barrio Latino, iluminado por los rayos de un gran amor!— No desaproveche la ocasión que le brinda la Empresa RAVENTOS, ofreciéndole lo más delicado y bello que se ha filmado hasta la fecha

Gran Bretaña y Francia nunca consultaron a Alemania para la formación de sus imperios; no tienen, pues, derecho de objetar a Alemania en estos momentos en que está levantando un imperio de regiones donde los anglo-franceses no deben entrometarse.

BERLIN, 17. — U.P. — Por Joseph (Grieg). — Esta noche los habitantes de Berlín están haciendo preparativos para la más tremenda recepción jamás acordada al Fuehrer Hitler, cuando el imperio mañana a esta capital en triunfo como líder de un imperio de cerca de noventa millones de almas. A lo largo de la famosa Wilhelmstrasse numerosos electricistas están trabajando febrilmente en la colocación de los alambres para los amplificadores y luces que iluminarán la avenida como de día, mientras baterías enteras de reflectores están siendo emplazadas en puntos estratégicos para ser apuntado hacia el balcón de la cancellería, donde Hitler hará su aparición acostumbrada y posición a la enorme muchedumbre que llenará la vasta plaza en frente. El resto de Berlín ya está abarrotado con banderas con el signo de la svástica. Sin embargo y a pesar de los grandes preparativos en una escala quizás jamás vista aun en esta capital, el hombre de la calle en Berlín ha estado completa- mente indiferente con respecto de los acontecimientos de las últimas semanas. Algunos dicen que esta noche que no ha habido suficiente propaganda anticipada, y el alemán que durante los días dominicales, y martes leyó los grandes titulares en los periódicos denunciando el "terrorismo de los checos, har- bamos" desde luego se encuentra algo confuso cuando estos mis- mos checos serán recibidos, como prisioneros en la Gran Alemania. La prensa de hoy es

HOY SABADO y MAÑANA DOMINGO DE 8 p. m. a 12 p. m. EN EL ESTADIO MENDOZA Contiguo al LABERINTO

DOS BAILES DEMOCRATICOS

Que amenoró una orquesta compuesta de 10 profesores VERDADEROS ESCALVOS DEL RITMO!

Nota.—La Empresa no omite gastos para ofrecer al público lo mejor en su género, y no obstante los precios siempre populares.

C 1.00 ENTRADA y BAILE VISITE ESTE TEMPLO DEL DEPORTE

Pronto se abrirá la temporada de BASKET, BOXEO y PATINES

LOTE EN LA SABANA, frente al aeropuerto

Tengo encargo de vender. Mide cerca de dos mil varas cuadradas, es plano y tiene buen frente a la carretera pavimentada.

AMPARO DE ZELEDON Oficina situada 150 varas al Norte del Hotel Costa Rica.

RAVENTOS

HOY a las 3, 7 y 8.45 Entrada C 0.60

2 estrenos de la 20th Century Fox!

1º—Extra en dos partes: "HUIDO" "FIDEL GANANDO"

2º—El film que toda mujer debe ver! La chica que vivió dos vidas en una vida entera en solo un día! Phyllis Brooks y Ricardo Cortez, en

"QUIEN MAL ANDA" CITY GIRL

Son muchas las jóvenes que pagan con su vida los errores cometidos por amor—Que se va hacer! Algunas mujeres son así.



son muchas las jóvenes que pagan con su vida los errores cometidos por amor—Que se va hacer! Algunas mujeres son así.

CREE ACASO EL PRESIDENTE CORTES QUE EL...

(Viene de la Pág. CUATRO) bor ha sido buena y constructiva, (es esto una figura como otra cualquiera), el país le pide que sea el árbitro de los destinos políticos de su patria, y que deje el sucesor que él le plazca, me parece que se equivoca. A su gloria de gobernante se añade en la conciencia de la libertad que lo habrá de fundar. Y terminemos. El expresidente Jiménez ha triunfado con su renuncia absoluta de candidato. Es una lección para los costarricenses. Si no lo sabemos aprovechar, pues ya somos también país entrancado a la sunisión y al derroismo liberal. Pero que no se olviden los políticos que mal comprenden a Costa Rica de que este pueblo mismo en la apariencia, sumiso por su impotencia, también sabe colearse a la vanguardia en la defensa de sus derechos. Y con estas palabras nos despedimos del dislucido expresidente que es una excentricación viva de esos sentimientos. Él ha estado en el poder, y frente al poder, indiferente y activo, pero que siempre responde en los grandes momentos de nuestra historia.

Suscribase a LA TRIBUNA

FRONTON JAI-ALAI HOY SABADO HOY A LAS 8 P. M. FORMIDABLE MATCH de BASKET-BALL EN PATINES ORION vs. FRONTON JAI-ALAI en honor de la gentil deportista MARIA LUISA ACUNA ENTRADA 0.25

ADELA

HOY a las 7 y 8.45 Entrada C 0.40 y C 0.15

Otro de los grandes estrenos de la temporada: "William Boyd, en la más tremenda de sus hazañas JUSTICIA VAQUERA"

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — Dick Merrill, en: — Entrada C 0.40

Alas sobre el Atlántico

NETO CATRO

Alas 7 — Ester Fernández, en: — Entrada C 0.30

LA ADELITA

TAMBIEN LOS ES TU CONDENAN LA POLITICA DE AGRICULTION DE ALEMANIA

WASHINGTON, 17. U.P. — Con el pleno conocimiento y con la aprobación del presidente Roosevelt el subsecretario de estado Sumner Welles, declaró a los periodistas que el gobierno de los Estados Unidos "no se puede abstener de hacer saber al mundo que este país condena los actos que resultaron en la "extinción temporal" de las libertades de un pueblo libre e independiente. Es el Gobierno, en repetidas ocasiones, ha expresado su condenación de la política de la presión militar. Las actas de desobediencia desobediencia al empleo de la fuerza armada amenazan la paz del mundo y la verdadera estructura de la paz del mundo."

JACK HOLT "M OUT OF THE SENSACIONAL 1º Revista. 2º Estreno de Extra Columbia 3º El estreno de Sábado de emoción" Columbia Pictures, presenta al viril y gallardo actor JACK HOLT con MAE CLARK en el imponente drama "Legiones del Sahara" (TROUBLE IN MARROCO) UN CAPITULO SEDIENTO, APASIONANTE Y TRIO, VIVIDO EN LAS ARENAS DEL DESIERTO

SERAN FUSILADOS DOS CORONELLES COMUNISTAS

MADRID, 17. — U.P. — Una corte marcial del gobierno del general Mija sentenció a la pena máxima a los tenientes coroneles Luis Barcelo y Emilio Bue, no, ambos líderes de la reciente sublevación comunista en Madrid. El supremo tribunal militar confirmó la sentencia de muerte en contra del primero de los dos acusados, pero discurrió con respecto del fallo en contra del coronel Bueno, cuyo caso con toda probabilidad será sometido en última instancia al propio consejo nacional de defensa para su juzgamiento.

PROXIMO DOMINGO, 26, en el PALACE! La obra cumbre del Siglo! LA PELICULA MAXIMA! "LA TEMPESTAD" por CHARLES BOYER — MICHELE MORGAN.

PALACE MODERNO 3, 7 y 8.45 — 40 "DRUMMOND EL AVIADOR" Ep 1, 2, 3, 4, 5 AMERICA A las 7 y 8.45 — 50 "EL GRAN WALTZ" por Miliza Korjus y Fernando Gravet LIBANO A las 7 y 8.45 — 40 "JUSTICIA SINIESTRA" por Buck Jones KEITH A las 7 y 8.45 — 30 "EL CABALLERO FANTASMA" Episodios 11, 12, 13, 14, 15 IDEAL A las 7 y 8.45 — 30 "PEDRO EL GRANDE" Pelicula rusa! NO PERDA "LA TEMPESTAD"! NO DESE DE VER "LA TEMPESTAD"! SERA INVOLVIDAMENTE PARA U...

HOY, SABADO 18 de marzo 1939 MODERNO 3, 7 y 8.45 — 40 "DRUMMOND EL AVIADOR" Ep 1, 2, 3, 4, 5 AMERICA A las 7 y 8.45 — 50 "EL GRAN WALTZ" por Miliza Korjus y Fernando Gravet LIBANO A las 7 y 8.45 — 40 "JUSTICIA SINIESTRA" por Buck Jones KEITH A las 7 y 8.45 — 30 "EL CABALLERO FANTASMA" Episodios 11, 12, 13, 14, 15 IDEAL A las 7 y 8.45 — 30 "PEDRO EL GRANDE" Pelicula rusa! TERCERA EPOCA: GRAN FINAL! Titulos de los episodios: 109.—LA MONTANA DE JADES 110.—EL DRAGON LO MANDA 120.—ESCUADILLA DE LA MUERTE 130.—PAZ EN EL CIELO TERRIBLES! Emocionantes! GIGANTES!

VARIEDADES ESTRENO CANON! — Glorioso Triunfo! — Exitoso! MICKEY ROONEY el actor de moda desde el éxito de "Con los brazos Abiertos", junto con el sensacional viaje: WALLACE BERRY en la dolorosa — cómica — sublime producción METRO GOLDWYN — MAYER: UÑA Y CARNE Las aventuras de dos atormentados, llenos de amor, de ternura y de dolores! La película en la que por fin se unen los astros favoritos! Mañana DOMINGO A las 4 - 7 - 8.45 Entrada 75 cts.